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Bargteheide, den 16. September 2020 
 
 
Gemeinsamer Antrag der SPD & CDU Fraktion für den Ausschuss für Bildung, Jugend 

und Sport am 23.09.2020 
 

Bargteheide macht sich fit: 
Sport im öffentlichen Raum stärken! 

Haushaltsmittel ab 2021 bereitstellen. 
 
Sehr geehrte Frau Schäfer, 
 
die SPD-Fraktion und CDU-Fraktion beantragen für die o.g. Sitzungen den nachstehenden 
Antrag zu behandeln. 
 
Der Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport fasst folgenden Beschluss: 
 
 

1. Für das Haushaltsjahr 2021 werden 30.000 Euro für die Anschaffung von 
Sportgeräten im öffentlichen Raum bereitgestellt. Für die Haushaltsjahre 2022 
und 2023 sind ebenfalls jeweils 30.000 Euro einzustellen, zu diesem Zweck wird 
eine entsprechende Haushaltsstelle eingerichtet. 

2. Die Verwaltung wird - gemeinsam mit der Politik - geeignete Flächen identifizieren 
und dort die Aufstellung der Geräte veranlassen. Hierbei ist die Vorauswahl der 
AG Sportentwicklung zu berücksichtigen und eine möglichst gleichmäßige 
Verteilung im Stadtgebiet zu gewährleisten, um eine wohnortnahe 
Sportmöglichkeit für alle Einwohnerinnen und Einwohner zu ermöglichen. 

3. Die Verwaltung wird erneut ersucht, zusätzliche Fördermittel und 
Sponsorengelder für Sportmöglichkeiten im öffentlichen Raum einzuwerben. 

4. Dem Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport wird halbjährlich über den 
Umsetzungstand berichtet. 

 
Begründung: 

 
Im Ausschuss für Bildung, Jugend und Sport wurde in 2019 der SPD-Antrag 
„Bargteheide macht sich fit: Sport im öffentlichen Raum stärken“ einstimmig 
angenommen und zur weiteren Bearbeitung an die AG Sportentwicklung überwiesen. 
In ihrer Sitzung am 02.09.2020, hat sich die AG Sportentwicklung ebenfalls für diese 
Maßnahme ausgesprochen und hat sich auf die Prüfung folgender Flächen zur 
Aufstellung von Sportgeräten im öffentlichen Raum verständigt:  
 

 Bachstraßenpark, 
 Jugendsportpark, 
 KGB/Fläche neben Schulerweiterungsbau AFS, 
 Alter „Trimm-Dich-Pfad“ beim Freibad sowie 
 Wasserspielplatz am Maisfeld. 
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Des Weiteren einigte man sich auf die sukzessive Umsetzung der Maßnahme in den 
kommenden 3 Jahren. Hierfür kam man überein, entsprechende Haushaltsmittel 
einzustellen. 

 
Im Auftrag,  
 
Peter Beckendorf     Mathias Steinbuck 
SPD-Fraktion Bargteheide    CDU-Fraktion Bargteheide 


